
香港文匯報訊 今天是父親節，鍾鎮濤（B哥）
兩名寶貝女兒鍾嘉晴和鍾懿（見圖）早前趁B
哥不在港，給爸爸炮製父親節驚喜，相約有線

主播王曉君到畫廊，首度一起拿起畫筆作畫贈
爸爸，妹妹鍾懿更負責把畫作帶到台灣送給爸
爸。王曉君問二人爸爸在她們心目中是甚麼模
樣，二人不約而同表示：「爸爸是Super Dad，
是Super Star。」為了表達對爸爸的心意，兩姊
妹決定自家創作一個胸前寫㠥「B」的超人，
鍾懿更替超人取名「“B”uperman」。

作畫期間，鍾懿展示有主見的一面，將家姐
嘉晴畫的「超人爸爸」加上長頭髮，又在旁
邊隨意地加上自己喜歡的顏色，不過嘉晴沒
為此而動怒。鍾懿雖然不斷「破壞」家姐的
畫作，但亦十分欣賞家姐：「家姐畫畫好
叻，仲贏㜴畫畫比賽冠軍，我都覺得好威。」
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黃伊汶：淡出娛樂圈不可惜

麥長青受子女勸

B哥兩寶貝女 畫「超人爸爸」賀父親節

劉定成判監 沈震軒平常心看待

熊黛林自嘲廚藝不精未曾試過煮食給男友品嚐，
反而另一半就會弄給她吃，那麼城城是否曾為

她下廚？Lynn笑道：「當然沒有，我們都是外出食
飯，食物新鮮又多一些選擇。」

城城早前在台灣接受訪問時，揚言自己的婚期未
定，又稱沒有家庭觀念，問到Lynn有否擔心城城像劉德華一
樣到50歲才當父親？她尷尬苦笑道：「我控制不來，也幫
不到他，要靠自己。」Lynn稱自己思想傳統，絕不會做未
婚媽媽，提議她成為郭太後才做媽媽，她笑言：「隨便甚
麼太都好啦。」及後，Lynn吐苦水表示傳媒常問她緋聞，
結果嚇跑其他追求者，她重申自己未心急嫁人，因為身邊很
多朋友都未婚！

趙碩之演舞台劇扮李麗珊
林莉就坦承愛吃日本菜，近日有傳蔡瀾身體出毛病要停工，曾與

他合作的林莉表示2月時曾見過對方，當時他還很精神，希望他身
體健康。

趙碩之則繼續打扮密實示人，她表示稍後要演出舞台劇《風之
后》，要扮演香港奧運滑浪風帆金牌得主李麗珊。雖然她未見過珊
珊本人，但已經和導演溝通好，也拜訪過珊珊師父黎根，故此要收
起性感。

香港文匯報訊（記者吳文釗）劉定成案日前
有判決，被告劉定成被判監17個月，有份牽
涉入案的沈震軒昨晚去欣賞陳禧儀演唱會，
他表示有留意新聞，問他有否鬆一口氣，他

直言只當一宗普通新聞看待。他說：「雖然
有很多負面新聞不開心，但我都會做回本
份。」會否怕別人戴有色眼鏡看他，他稱身
為演員不會有任何包袱。

香港文匯報訊 近年少在娛樂圈
露面的黃伊汶（Emme）（見圖）

早前亮相亞視節目《Eva會客
室》，透露數年前開始嘗試做手
錶代理生意，隨後淡出娛樂圈。
她表示：「我發覺原來我自己都
很喜歡嘗試新事物，然後我試試
跳出這個框框，認為不一定要做
娛樂圈的工作，但當時我只打算
在唱歌之餘，順便宣傳自己的手
錶產品。幸運地，手錶銷售的反
應很好！而我亦愈做愈有興趣，

願意投放更多的時間入去。」
被問到娛樂圈帶給她的得與失

是甚麼時，Emme說：「很多朋
友認為我曾在娛樂圈發展，現
在退出很可惜，但我並不感到
可惜。因我覺得在每一個年
齡、每一個歷程，都豐富了我
們的生命。我也嘗試過很多東
西，我起碼比起其他人多了很
多機會去感受拍電影、拍劇、
唱歌及出唱片等樂趣，已獲益
良多！」

香港文匯報訊（記者 李慶全）麥長青（見圖）

為台灣旅遊局擔任旅遊大使，並出席於昨日舉
行的「台灣觀光推廣會」活動，麥包表示一向
鍾愛台灣文化及地道美食，日前他更看過柯有
倫主演的電影《陣頭》，看到戲中有不少歷史
文化場景，大讚當地對保育文化功夫做得不
錯。

麥包喜歡旅遊，只是早年一對子女年紀
尚小，他兩公婆難以一齊離港，但最近

兩公婆試過撇低一對子女去馬來西亞
及新加坡旅行，子女交托親友看管

也沒問題，所以他都好想能夠每
年到台灣一趟吃喝玩樂。

今日父親節，麥包剛好有假期

可與家人去吃飯慶
祝，也期望收到子
女給予的驚喜，但
現在最大安慰是一
對子女已經長大，
懂得自己打算，不
用他再去操心。麥
包指往年父親節會
收到子女寫的心意
卡，不久前女兒寫
過一封信給他，勸他不好再亂發脾氣大聲罵
他們，麥包無奈指子女通常都不明白父母責
罵他們也是用心良苦，相信每個父母非必要
也不會願意去鬧自己的兒女。

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

廚
藝
不
精
與
城
城
出
街
搵
食

熊
黛
林
表
態

香港文匯報訊（記者 吳文釗）熊黛林(Lynn)、林莉

與趙碩之(Wylie)等人前晚出席日本餐廳開幕酒會，日前

郭富城表明未有結婚打算，Lynn也吐苦水常被傳媒問及戀

情，沒有其他男士夠膽追她，笑問Lynn不是已做好準備當郭太

時，她笑言要看做甚麼太太先。
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收斂脾氣
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華潤進軍天津醫藥市場

紹興萬元「紅包」鼓勵出口

寧東基地拓展能源化工

上海大眾寧波基地施工

山東花博會9月滕州開幕 合肥經開區拓住宅產業化

雙匯攜山西焦煤建生豬企業

河南省委常委、紀委書記尹晉華，山西省
副省長郭迎光，太原市委副書記、市長廉毅
敏，漯河市委書記靳克文，市長曹存正，雙
匯集團董事長萬隆，山西焦煤集團董事長任
福耀等出席簽字儀式。在熱烈的掌聲中，萬
隆、廉毅敏和任福耀分別在項目合作書上簽
字。

計劃年宰生豬200萬
郭迎光代表山西省委、省政府對雙匯集團前

往山西投資辦廠表示熱烈歡迎。他說，山西有
土地、有原料，畜牧業後發優勢明顯；漯河與
太原在產業結構等方面有很強的互補性。此次
雙匯集團與山西焦煤集團合作辦廠，必將有力
推動山西畜牧業發展，帶動更多的農民增收致
富，進一步開啟兩地交流合作、共同發展的新
篇章。他表示，山西省委、省政府將努力為這
一項目創造良好的發展環境，力促項目早日建
成投產。

廉毅敏表示，雙匯集團前往太原投資發展，
是對太原轉型發展的大力支持。太原市委、市
政府和項目所在地陽曲縣，將全力以赴，用最
優質的服務支持項目建設，推動項目早日建成
投產。

萬隆表示，此次合作，雙匯集團將引進世界
一流的設備和技術，用現代化、規模化、工業
化、自動化大生產，為山西畜牧業發展和廣大
農民群眾致富作出應有的貢獻。

香港文匯報訊（記者李欣天津報道）

華潤天津醫藥有限公司日前在天津成

立，該公司由華潤醫藥商業集團與天士

力集團共同組建，其前身是天津著名民

企天士力集團旗下的醫藥流通企業—天

津天時力醫藥公司。據悉，隨㠥華潤天

津醫藥公司的成立，華潤醫藥下一步將

以醫藥流通領域為起點，進一步在醫藥

研發、藥品生產、醫院服務等領域加強

與天津相關企業的對接與合作。

香港文匯報訊（記者 王尚勇、實習

記者 鄒慧 銀川報道） 作為「十二五」
規劃承上啟下的重要一年，今年為寧
夏寧東基地大規模開發建設的關鍵之
年，安排投資項目159個，其中投資10
億元（人民幣，下同）以上的41個。
確立「打造國家億噸級煤炭基地；打
造『西電東送』火電基地；打造百萬

千瓦級新能源基地，打造國家重要煤
化工基地；打造現代煤化工產業集
群；打造宜居的現代化新城區；打造
全國循環經濟示範區；打造城鄉一體
化先行區」等共10項2012年的主要任
務。「十二五」期間將累計完成固定
資產投資2,000億元，到2015年實現地
區生產總值450億元。

香港文匯報訊（記者 潘恆、實習記

者 高施倩 紹興報道）今年以來，受國

際市場需求低迷的影響，國際訂單部

分轉移，中國輕紡城的相關企業外貿

出口利潤下降。為促進企業轉變貿易

增長方式，浙江省紹興縣近期制訂了

《關於進一步加強開放型經濟工作實施

意見》，對當年出口1,000萬美元及以上

企業，較上年新增部分每滿100萬美

元，政府將給予2萬元（人民幣，下同）

的獎勵。

此外，紹興縣還鼓勵重點外貿公司

收購本地產品進行出口，對當年收購

本地產品用於出口達500萬美元及以上

的（上年無出口額除外）的企業，按

新增額每滿100萬美元獎勵人民幣1萬

元。同時，對加工貿易出口額及高新

技術和新興（優勢）產業企業出口且

增幅達一定比例以上的，新的實施意

見中也明確了獎勵方式。

對參加紹興縣統一組織或鼓勵參加

的國（境）外展會和輕紡城「佈滿全

球」境外對接活動的企業，紹興縣將

給予每個國外攤位補助2萬元，每個境

內攤位補助5,000元。對參加「網上輕

紡城」統一組織的「佈滿全球移動展

廳」對接活動的企業，紹興縣會給予

減半的補助。

香港文匯報訊（記者 茅建興、潘恆

寧波報道）上海大眾寧波基地供應商
園區經已啟動建設，首批10個項目破
土動工，總投資達24億元（人民幣，
下同）。項目總規劃面積達到3,000畝，
今年3月7日啟動招商以來，已有34家
企業簽署入園協議，其中包括全球汽
車行業百強企業投資項目7個，涉及汽
車內外飾、汽車底盤、汽車電子電

器、汽車物流等多個門類，總投資超
過50億元。此次集中入園開工的項目
共10個，一期總投資約24億元。

隨㠥上海大眾、吉利汽車和韓國萬
都、法國佛吉亞、美國偉世通等一批
高端汽車零部件製造企業的落戶，杭
州灣新區作為內地重要的汽車產業基
地雛形初顯。預計到2015年，整個新
區的汽車產業總產值將突破千億元。

香港文匯報訊（記者 殷江

宏、 實習記者 滕飛 濟南報道）

從山東省政府新聞發佈會獲
悉，第五屆山東省花卉博覽會
將於9月28日至10月8日在滕州市
舉辦。山東省林業局副局長吳
慶剛表示，截至2011年，該省花
卉種植面積達147萬畝，產值168
億元（人民幣，下同），花卉產
業已成為山東省最具發展活力
和增長潛力的新興產業之一。

據主辦方介紹，本屆花博會
將通過充分展示國內外花卉產
業的最新成果，期間將舉行主
展館開館儀式、花卉產業論壇
暨高新技術推介會等一系列活
動。而花博會舉辦地滕州，未
來將打造成魯、豫、皖、蘇現
代花卉發展中心，現代花卉交
易中心以及現代花木物流中
心。

山東省花卉博覽會每四年舉
辦一次，此前已分別在濟南、
青州成功舉辦四屆。其中第四
屆山東省花卉博覽會，匯集國
內外2,000多家企業參展，吸引
國內外專業客商及遊客120萬
人，共簽訂合同協議34個，總
投資38億元，其中合同利用外
資36.2億元，境外資金1.2億美
元。

香港文匯報訊（記者 張長城 合

肥報道）合肥經濟技術開發區致力
發展住宅產業化等新興產業，促進
園區產業轉型升級。合肥經開區是
國家級住宅產業化基地，擁有西偉
德、鵬遠住工、羅寶外牆、仁創製
砂等一批代表性企業。該區住宅產
業化促進中心副主任李潔介紹，開
發區正以保障房開發建設為契機，
大力推廣和運用住宅產業化的部品
部件，促進住宅產業鏈的發展。合
肥市今年將開工建設的7萬套保障
房項目，其中將推廣20萬平米的住
宅產業化模式。

位於錦繡社區的天門湖公租房項
目，是國家保障性住房計劃的一部
分，參建主體包括錦繡社區居委、
海恆公司等。該小區三號樓即採用
住宅產業化模式建設。海恆公司工
程部副經理董玉海介紹說，該棟樓

房為公寓式，樓高18層，包括374
套住宅，將提供給開發區企業的藍
領工人等居民入住。這棟住宅去年
8月開工，今年5月封頂，現正進行
裝修，今年底可交付使用，實現

「拎包入住」。這是合肥市第一棟採
取住宅產業化模式建造的住房，樓
房採取裝配式結構，使用西偉德公
司自動化流水線生產的樓板、牆板
和樓梯部件，抗震烈度為7度。

■雙匯集團與山西焦煤集團合作項目簽字儀式在河南省鄭州市舉行。

■圖為新聞發佈會現場。

■工作人員介紹天門湖三號樓內部

裝修情況。 記者張長城攝

香港文匯報訊（記者 芮拴穩 鄭州報

道）雙匯集團與山西焦煤集團合作項目

簽字儀式日前在河南省鄭州市舉行。根

據合作協議聲明，雙方將在太原市陽曲

縣開工建設生豬屠宰加工項目，計劃年

屠宰生豬200萬頭，加工肉製品10萬

噸，銷售額將達30億元（人民幣，下

同）至40億元，項目力爭一年內建成

投產。


